

Al Mayadeen despide a sus mártires en el camino hacia Jerusalén



Imagen ilustrativa

Beirut, 22 nov (RHC) Fiel a su compromiso con la verdad y la defensa de la causa palestina, el canal panárabe Al Mayadeen despidió hoy a sus colegas Farah Omar y Rabih Al-Maamari, mártires en el camino hacia Jerusalén.

En medio de una multitud de compañeros, periodistas, personalidades, partidos, figuras políticas y líderes religiosos, la red comunicacional rindió tributo eterno a Farah (26 años) y Rabih (43 años), quienes fueron asesinados como consecuencia de un ataque directo e intencional de Israel.

Durante la ceremonia, el titular de la Unión Mundial de Ulemas de la Resistencia, Maher Hamoud, enfatizó que Farah Omar y Rabih Al-Maamari son mártires en el camino hacia Jerusalén desde el sur de Líbano hasta Palestina.

Al lamentar la pérdida de los colegas, el presidente del Consejo de Dirección de Al Mayadeen, Ghassan Ben Jeddou, subrayó que los informes indican que fueron alcanzados en un ataque directo perpetrado por las fuerzas israelíes en su contra.

En este sentido, sentenció que el ente sionista no podrá silenciar la voz de Al Mayadeen, que continuará con sus periodistas, 'quienes demuestran ser patriotas comprometidos con esta cobertura'.

A propósito, el directivo puntualizó el compromiso con el trabajo periodístico, 'cuya prioridad es informar sobre los crímenes de la ocupación en Gaza, Cisjordania y Líbano'.

En un mensaje, la familia de la mártir Farah Omar, pidió que 'este crimen no desanime ni disuada a los periodistas para llevar a cabo su papel de reflejar la brutalidad y el genocidio israelí'.

Al igual que Farah, el camarógrafo Rabih Al-Maamari insistió en cubrir los acontecimientos en el sur del Líbano, expresó su esposa Manal Jaafar sobre la última conversación con él antes del fallecimiento.

'Somos un sacrificio por la causa y la patria, y este es nuestro mensaje como periodistas', concluyó.

Varias personalidades, partidos políticos y medios de comunicación expresaron su duelo por los mártires de Al Mayadeen, al denunciar que tal brutalidad israelí muestra la situación de histeria y el intento de silenciar las voces y encubrir su monstruosidad.

Desde el inicio de la operación de la resistencia palestina Diluvio de Al-Aqsa, Al Mayadeen enfrentó una serie de restricciones y ataques, que incluyó agresiones contra su personal y colaboradores.

La última de ellas fue el bloqueo de la red en los territorios palestinos ocupados, debido al daño que inflige a la seguridad israelí, según el gabinete militar y de seguridad de Benjamín Netanyahu.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340069-al-mayadeen-despide-a-sus-martires-en-el-camino-hacia-jerusalen>



Radio Habana Cuba